

# No hay que dar por hecho que un tratamiento no tiene riesgos

## Porque...

- Algunos efectos perjudiciales no dependen de la dosis sino de reacciones inmunológicas o alérgicas
- Muchos tratamientos actúan en diferentes sistemas y funciones del organismo
- Cada persona es diferente y factores como la edad, la genética o el estado de salud pueden hacer que un tratamiento que ayuda a una persona perjudique a otra

## Señales de alerta

“100% seguro”

“Totalmente natural, sin riesgos”

No se mencionan los riesgos

Negar la existencia o no mencionar los posibles efectos perjudiciales de un tratamiento no significa que no tenga riesgos.

- **Recuerda** que aunque un tratamiento sea útil puede tener también efectos perjudiciales
- **Lee** los prospectos de los medicamentos y los consentimientos informados para informarte de los riesgos
- **Desconfía** cuando se afirma que un tratamiento es totalmente seguro o no se mencionan sus posibles daños

